



Kürten, den 22.12.2021

Liebe Eltern,

das Weihnachtsfest steht vor der Tür, die Ferien lassen nun nicht mehr lange auf sich warten und wieder beginnt ein neues Jahr. Auch in diesem Jahr haben die Schülerinnen und Schüler wieder von vielen Seiten Unterstützung bekommen.

Dank der Fördervereine konnten wir weitere attraktive Pausenspiele anschaffen, unsere Schülerbüchereien aufstocken sowie Schulbücher und Unterrichtsmaterialien kaufen. Viele Eltern haben uns bei Ausflügen, Klassenaktionen und Schulfeiern unterstützt. Dafür sagen wir Ihnen ganz herzlich Danke. Ein „Extra-Dankeschön“ geht an Frau Biedermann, Frau Golenia und Frau Benkel, die wieder mit viel Energie schulische Aktionen mitorganisiert und geplant haben.

Tradition haben nun schon die Spendenaktionen für die Hänsel & Gretel Schulen. Wir konnten 5 große Kartons mit Kuscheltieren, Schulsachen und Kinderkleidung verschicken. Die Transportkosten können durch Ihre individuellen Spenden bezahlt werden. Auch dafür herzlichen Dank! Die Weihnachtskarten-Bastelaktion für die Hänsel & Gretel Schulen war wieder ein voller Erfolg. **1787,39 €** können wir spenden.

Im Laufe des Schuljahres sind neue Kolleginnen und Kollegen zu uns an die Schule gekommen. Wir heißen Frau Jolk, Frau Türk, Frau Speer-Gorki und Herrn Opara herzlich Willkommen.

Wir hoffen alle, dass im März '22 endlich das langersehnte Zirkusprojekt stattfinden kann. Viele Eltern können uns am Aufführungstag unterstützen. Das ist toll – vielen Dank. Es wäre schön, wenn weitere Eltern die Zeit finden, die Kinder an den Projekttagen während der Woche in der Schule, zu unterstützen.

Wir wünschen Ihnen allen erholsame Ferien, ein schönes Weihnachtsfest und einen friedlichen Jahreswechsel. Lassen Sie uns gemeinsam die Hoffnung nicht aufgeben, dass das kommende Jahr wieder leichter und heller wird auf dem Weg zu einer Normalisierung. Eine Hoffnung, die auch uns im Kollegium trägt und Mut macht.

Wir sind zuversichtlich, dass der Präsenzunterricht auch nach den Weihnachtsferien weitergehen wird und freuen uns, Ihre Kinder am 10. Januar 2022 wieder in der Schule begrüßen zu dürfen.

Mit weihnachtlichen Grüßen

Ann-Marie Braun

